

AYER y HOY

de Castilla-La Mancha / 6



Fotos Ayer y Hoy de Castilla-La Mancha. ALVARO RUIZ

Los grandes portales con sus pórticos claveteados han pasado a ser puertas acristaladas o de madera pero de menores dimensiones. Los pisos bajos de pocos dormitorios y grandes cocinas, donde se solía reunir toda la familia, han desaparecido para convertirse en pisos más funcionales con 3 ó 4 dormitorios, que sirven en muchos casos únicamente para dormir. La mejora de la calidad de vida ha influido como en otros aspectos sociales a conseguir un mayor acondicionamiento en las viviendas, lo que ha supuesto también una mayor incomunicación entre los vecinos con la consiguiente protección de la vida íntima y y privada.

de las grandes cocinas a los pisos funcionales

La Voz del Tajo